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PIMEC traslada a la Secretaría de Estado de Economía el riesgo 
de no diferenciar la dimensión empresarial en los beneficios y 

alerta que ya han cerrado 26.000 pymes 
 
Cañete pide que la convocatoria de elecciones no frene la aprobación del Régimen 
Sancionador de la Morosidad y las políticas socioeconómicas pendientes de tramitación 

 
Barcelona, 31 de mayo de 2023. El presidente de PIMEC, Antoni Cañete, ha 
trasladado hoy al Secretario de Estado de Economía, Gonzalo García Andrés, que “no 
se puede comparar los márgenes de las mipimes con los de las grandes 
compañías en relación a los beneficios empresariales” y, en este sentido, considera 
“injusto poner a todas las empresas en el mismo saco y generalizar”. 
 
A lo largo de un encuentro en la sede de PIMEC en Barcelona, también ha recordado al 
dirigente público que el tejido productivo continúa sufriendo una situación 
inflacionaria que afecta a su viabilidad, competitividad y productividad; y ha explicado 
a modo de ejemplo que se han cerrado 26.000 empresas de pequeña y mediana 
dimensión en el conjunto del Estado español y que esta cifra epresenta un 10% más 
de empresas cerradas respecto a 2021 y un 11% más de mipymes que han entrado en 
situación concursal. “La proporción dentro de la composición del PIB es del 65% frente 
al 35% de las grandes compañías; siguiendo esta proporción, el crecimiento de los 
beneficios brutos de las mipymes es de un 6%, cifra inferior al crecimiento del IPC y 
similar al crecimiento de las rentas de los asalariados”, ha puntualizado. 
 
Entre otros temas económicos que afectan a la actividad empresarial en la actualidad, 
el presidente de PIMEC ha querido poner el foco en la morosidad, destacando que el 
Régimen Sancionador es una reclamación histórica de PIMEC y de la Plataforma 
Multisectorial Contra la Morosidad (PMcM) y una herramienta fundamental a la hora 
de poner fin a las situaciones de abuso de las grandes compañías, que se financian en 
detrimento de la tesorería de las empresas de menor dimensión. Por eso, ha lamentado 
que la convocatoria de elecciones generales el próximo 23 de julio pueda frenar la 
aprobación de esta medida y la puesta en marcha del Observatorio Estatal contra 
la Morosidad previsto a la Ley Crea y Crece, y ha pedido que los comicios no paren 
las políticas sociales y económicas pendientes de tramitación. 
 
Por su parte, Gonzalo García Andrés ha presentado la adenda del Plan de 
Recuperación, financiado con los fondos europeos Next Generation, que concentrará 
las transferencias y préstamos asignados a España para el sector industrial y reforzará 
los proyectos estratégicos PERTE. Sobre esto, Cañete ha dicho que “hay que impulsar 
la industria poniendo la productividad empresarial en el centro de las decisiones 
económicas” y considera positivo que se cree un nuevo PERTE de descarbonización 
industrial en beneficio de la sostenibilidad en la actividad de las empresas. Así mismo, 
ha pedido que los préstamos ICO de apoyo financiero a las mipymes “mejoren su 
competitividad sin empeorar su viabilidad”, hecho por el que ha pedido al Secretario 
flexibilidad a la hora de devolver el dinero. 
 
A lo largo del encuentro también han participado el adjunto a la presidencia de PIMEC, 
Miquel Camps, el secretario general de la patronal, Josep Ginesta, el presidente de 
Honor, Josep González, los vicepresidentes Emma Gumbert y Àlex Goñi, la presidenta 
de la comisión Mujer y Empresa, Maria Teixidor, el presidente de PIMEC 2030, 
Daniel Furlan, la presidenta de Autónomos PIMEC, Elisabet Bach, entre otros miembros 
de la entidad y de su Junta Directiva. 
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PIMEC trasllada a la Secretaria d’Estat d’Economia el risc de no 
diferenciar la dimensió empresarial en els beneficis i alerta que 

ja han tancat 26.000 pimes 
 

Cañete demana que la convocatòria d’eleccions no aturi l’aprovació del Règim 

Sancionador de la Morositat i les polítiques socioeconòmiques pendents de tramitació 

Barcelona, 31 de maig del 2023. El president de PIMEC, Antoni Cañete, ha traslladat 

avui al Secretari d’Estat d’Economia, Gonzalo García Andrés, que “no es pot comparar 

els marges de les mipimes amb els de les grans companyies en relació als 

beneficis empresarials” i, en aquest sentit, considera “injust posar a totes les empreses 

en el mateix sac i generalitzar”.  

Al llarg d’una trobada a la seu de PIMEC, també ha recordat al dirigent públic que el 

teixit productiu continua patint una situació inflacionària que afecta la seva viabilitat, 

competitivitat i productivitat; i ha explicat a tall d’exemple que s’han tancat 26.000 

empreses de petita i mitjana dimensió en el conjunt de l’Estat espanyol i que 

aquesta és una xifra que representa un 10% més d’empreses tancades respecte de l’any 

2021 i un 11% més de mipimes que han entrat en situació concursal. “La proporció dins 

la composició del PIB és del 65% i del 35% en les grans companyies; amb un creixement 

dels beneficis bruts de les mipimes d’un 6%, xifra inferior al creixement de l’IPC i similar 

al creixement de les rendes dels assalariats”, ha puntualitzat. 

Entre altres temes econòmics que afecten l’activitat empresarial en l’actualitat, el 

president de PIMEC ha volgut posar el focus en la morositat, tot destacant que el Règim 

Sancionador és una reclamació històrica de PIMEC i de la Plataforma 

Multisectorial Contra la Morositat (PMcM) i una eina fonamental a l’hora de posar fi a 

les situacions d’abús de les grans companyies, que es financen en detriment de la 

tresoreria de les empreses de menor dimensió. Per això, ha lamentat que la 

convocatòria d’eleccions generals el pròxim 23 de juliol pugui aturar l’aprovació 

d’aquesta mesura i la posada en marxa de l’Observatori Estatal contra la Morositat 

previst a la Ley Crea y Crece, i ha demanat que els comicis no aturin les polítiques 

socials i econòmiques pendents de tramitació.  

Per part seva, Gonzalo García Andrés ha presentat l’addenda al Pla de Recuperació, 

finançat amb els fons europeus Next Generation, la qual concentrarà les transferències 

i préstecs assignats a Espanya per al sector industrial i reforçarà els projectes 

estratègics PERTE. Sobre el projecte, Cañete ha dit que “cal impulsar la indústria 

posant la productivitat empresarial en el centre de les decisions econòmiques” i 

considera positiu que es creï un nou PERTE de descarbonització industrial en benefici 

de la sostenibilitat en l’activitat de les empreses. Així mateix, ha demanat que els 

préstecs ICO de suport financer a les mipimes “millorin la seva competitivitat 

sense empitjorar la seva viabilitat”, fet pel qual ha demanat al Secretari flexibilitat a 

l’hora de retornar els diners. 

En la trobada també hi han participat l’adjunt a la presidència de PIMEC, Miquel Camps, 

el secretari general, Josep Ginesta, el president d’Honor, Josep González, els 

vicepresidents Emma Gumbert i Àlex Goñi, la presidenta de la comissió Dona i Empresa, 

Maria Teixidor, el president de PIMEC 2030, Daniel Furlan, la presidenta d’Autònoms 

PIMEC, Elisabet Bach, entre altres membres de l’entitat i de la seva Junta Directiva. 


